

Denuncian fraude en firmas presentadas por la oposición venezolana para referendo revocatorio



Caracas, 17 may (RHC) El alcalde de Caracas, Jorge Rodríguez, denunció haberse hallado una operación fraudulenta durante el proceso de verificación de firmas presentadas por la derecha ante el Consejo Nacional Electoral (CNE) como único requisito para activar un referendo revocatorio contra el presidente Nicolás Maduro.

Rodríguez, quien fue designado coordinador de la Comisión de Verificación de Firmas por el presidente Maduro, informó que tras la revisión de algunas de las firmas se encontraron nombres de personas fallecidas, ciudadanos no inscritos en el Registro Electoral (RE), casos de firmas sin huella dactilar y otras irregularidades que serán investigadas, informa Telesur.

“Cada vez que aparezca una planilla sin huella las vamos a mostrar, aquí no se ha activado absolutamente nada. Lo que sí se ha activado es una operación de guerra”, recalcó el alcalde de

Caracas ante la supuesta activación de un referendo revocatorio en Venezuela.

A su juicio, la derecha viola las leyes venezolanas al inventar firmas que no existen. “Ellos dicen que entregaron 1 millón 850 mil firmas que auditaron. Entonces Capriles si las auditaste ¿por qué dejaste dentro de esas listas la cédula 288 mil 168 que corresponde a un venezolano fallecido? otro ejemplo, otro caso de resurrección fraudulenta”, denunció Rodríguez.

Advirtió que la oposición busca promover acciones violentas que lleven a materializar su verdadero objetivo “un golpe de Estado contra el presidente Nicolás Maduro”. Dio a conocer que la derecha había iniciado una “operación de guerra sucia” para que no se denunciaran los fraudes que tienen las planillas para activar el revocatorio.

“Montan otra vez para que no denunciemos ésto, toda una patraña, toda una operación de guerra sucia, de guerra psicológica y de marketing contra el Gobierno venezolano”, alertó el coordinador de la Comisión de Verificación de Firmas.

Para la abogada constitucionalista, María Alejandra Díaz, no existen condiciones para celebrar un referendo revocatorio este año. “Es muy difícil que el referendo se pueda dar este año, según mi criterio es casi imposible”, dijo en exclusiva para teleSUR.

A su parecer, se necesitarían al menos 170 días lo que lo ubicaría en la tercera semana de enero de 2017, pero aclaró que puede demorarse si alguien, ya sea el jefe de Estado o un elector, introduce un recurso por algún aspecto que considere irregular en el proceso.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93675-denuncian-fraude-en-firmas-presentadas-por-la-oposicion-venezolana-para-referendo-revocatorio>



Radio Habana Cuba